



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>71 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>382V2454A</b>
Prix	<b>590 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Appartement 2 pièces avec une terrasse de 9.5 m2 et un jardin de 45 m2, dans un domaine privé situé sur les collines Niçoises, à 15 minutes de Monaco et de l'aéroport de Nice. Dominant la ville avec une vue panoramique à 180° de Saint Jean Cap Ferrat au Cap d'Antibes, ce domaine est à l'écart de l'agitation citadine. À quelques minutes seulement du centre-ville, ce lieu de vie bénéficie de toutes les commodités notamment grâce à la ligne 2 de tramway et son arrêt au pied de la colline. Cette résidence de standing bénéficie de grands espaces extérieurs aux essences méditerranéenne et d'une ...

*16 3-room apartments, in a private estate on the hills of Nice, 15 minutes from Monaco and Nice airport. Dominating the city with a 180 ° panoramic view of Saint Jean Cap Ferrat in the Cap d'Antibes, this area is away from the hustle and bustle of city life. Only minutes from the city center, this place of life has all the amenities including the tram line 2 and its stop at the foot of the hill. This luxury residence enjoys large outdoor spaces with Mediterranean species and an outdoor pool heated in the off season. Possibility of buying a private parking: 28 000 € Ground floor : - 2 ...*

## AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)